

Resalta embajadora cubana en ONU apoyo mundial por el fin del bloqueo



Por: Ibis Frade Brito

Naciones Unidas, 28 dic (RHC) La representante permanente de Cuba ante la ONU, Anayansi Rodríguez, aseguró este jueves que la nación caribeña cuenta con el respaldo de la comunidad internacional en su justo reclamo de levantar el bloqueo estadounidense y agradeció esas manifestaciones de apoyo.

En entrevista con Prensa Latina, la embajadora destacó que mientras el bloqueo permanezca, la mayor Isla de las Antillas continuará denunciándolo en todos los foros multilaterales posibles y presentará ante ese organismo internacional la resolución que pide su fin.

La votación de este año reflejó de nuevo cómo la comunidad internacional rechaza el recrudecimiento del cerco y está preocupada por el regreso de la retórica agresiva e irrespetuosa del ejecutivo del presidente Donald Trump y de su embajadora ante la ONU, Nikki Haley, añadió la diplomática.

En contraste, los países miembros de la organización multilateral de manera casi unánime demostraron con su voto que apuestan por el diálogo y la cooperación en las relaciones entre los Estados, resaltó la embajadora.

"La historia ha demostrado que los pueblos del mundo son consecuentes con las causas justas y por eso, de manera creciente se han sumado al voto en apoyo a Cuba".

Apuntó que durante la Asamblea General gran parte de los discursos destacaron los aportes de Cuba en materia de cooperación Sur-Sur y su compromiso solidario con muchas naciones del mundo.

"De esa forma, el apoyo a Cuba y el reclamo universal por el levantamiento del bloqueo no sólo se manifiesta con los 191 votos a favor de la resolución y el total aislamiento de Estados Unidos con la única compañía de Israel".

Como ha quedado demostrado a lo largo del tiempo, esa medida es una política fallida. En lugar de "causar hambre, desesperación y el derrocamiento del gobierno", como se pretendía desde su instauración, solo logra que Cuba sea más humana y solidaria como lo inculcó el líder de la Revolución, Fidel Castro.

"Hoy estamos más convencidos que nunca de que es solo nuestra y de más nadie, la responsabilidad de defender nuestra soberanía y nuestro derecho a escoger libremente nuestro futuro". **(Fuente/PL)**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/151312-resalta-embajadora-cubana-en-onu-apoyo-mundial-por-el-fin-del-bloqueo>



Radio Habana Cuba